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REQUER A PREFEI'IlíRA
MUNICIPAL. ATRAVÉS DO

TRANSERP. QUE FAÇA ESTUDOS
lll—I VIELHORIAS DE SINALIZAÇÃO
DE SOLO RLA ANDRÉ REBOl CAS.

EM TODA SUA EXTENSÃO.
(PROTOCOLO 20214822-8) *

SENHOR FRESINDENTE

-CONSIDERANDO a atnbulção de hscalwzaçáu do exercmo da vereança
—CONSIDERANDO as informações que chegaram neste gabmeze através
dos munícipes, nos informando que no locaW emma mtada o tráfego de veicuwus
é intenso na IocaW colocando em nscu aqueles que fazem uso da wa

-CONSIDERANDO que há falta smalizações, possa ocorrer acudenles fazendo assnm
com que a lex de lránslm não se|a respenada.

- CONSIDERANDO que a TRASERP já (em conhecimento dos (atos através do
Protocolo 20214812-8.

.REQUER na forma regimental. Seja um
para a resolução do problema no IocaW mdl
Casa de Lens

ao Preveno que arma a TRANSERP
de Após, seja dado retorno a esta

de 2021.Salª da Sessões, 1ª“ de levarei

LINCOLN FERNANDES
VEREADOR
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